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１．日  時 平成２６年８月２３日（土） 

        開会 午後４時４５分   閉会 午後６時４５分 

 

２．場  所 南丹市役所教育委員会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 林  昌 明 

 

５．出席委員 委員長      林  昌明 

委員長職務代理  武田 義史 

委 員      髙屋 毅史 

委 員      吉田 紀子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長     岸本  薫 

       教育参事      

兼学校教育課長 坂瀬 一哉 

教育総務課長   寺田 成樹 

  社会教育課長   中川 勇夫 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

 

午後４時４５分開会 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程１１１１１１１１                

        委員長が平成２６年南丹市教育委員会第８回定例会の開会を告げる。 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程２２２２２２２２                

委員長から会議録作成者に寺田教育総務課長を指名する。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程３３３３３３３３    報告事項 

 

（１）主な行事報告等 
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（教育長） 

■７月３１日に、中学校ブロックを単位とした地域の小・中学校及び丹波支援学校の

児童・生徒がこの 1 年間の日々の絆やつながりを確かめ合い、互いに学び合い育ち合

う「育ち合う子らのつどい」が、総勢 429 名の児童生徒や保護者・関係者の参加の下、

盛大に開催された。 

■8 月 2 日に、昨年 2 月の開催に続き、第 2 回目の南丹市合唱フェスティバルが園部公

民館を会場に開催した。市内のサークル等１０団体の参加を得て、総勢３００人を超

える参加の下、盛大に開催できた。 

■8 月 4 日に、市校園長会議を開催し、この度策定を見た南丹市教育振興基本計画に係

る趣旨とその内容について説明し周知を図った。また、特別警報を含む非常変災時の

対応について、校長会との調整を図りつつ、見直しも含めた検討の必要性について課

題を提起した。また、今月末からの市教委主催事業への参加協力も求めた。 

■8 月 6 日・7日に、各中学校ブロックにおける校種間連携推進協議会による研修会が

開催された。いずれのブロックにおいても、保・幼・小・中の教職員が、幼児・児童・

生徒の実態を共通理解しながら、取組の方向性について研修を深める有意義な研修会

が開催された。 

■8 月 9 日から 10日には、台風 11号の襲来に係る災害警戒及び対応を行った。市内、

19 の小・中学校においては校長等の協力を得て収容避難所の開設を行う等、台風に対

する万全な対応を図った。 

■8 月 19 日に、「南丹市教職員夏季研修大会」を日吉町生涯学習センターで開催し、幼・

小・中学校の教員 241 名の参加の下、今日的な教育動向を踏まえた教育実践報告や、

授業のユニバーサルデザイン化のポイントに関する講演等を通じた研鑽を深めた。 

■8 月 20日に、平成 25年度の本市教育委員会の事務事業に係る点検・評価を行うにあ

たり、点検・評価アドバイザーによる意見聴取会を実施し、事務事業に対する意見を

聴取した。 

■8 月 21 日に、市教育課程研究大会を園部中学校にて開催し、新たな課題への共通理

解と指導方法の工夫改善に係る協議を進めた。 

■8 月 22 日に、「地域とともにある学校づくり」説明会を開催した。文部科学省からス

クールマイスターである元中学校長の派遣を受け、地域と学校の在り方について学ぶ

意義深い説明会となった。 

■8 月 23日に、第 4 回南丹市子どもの主張大会を開催した。およそ２００名の来場者

の下、市内小中学校の代表児童・生徒２１名は、家族への思いや絆、友人関係、地域

のこと、平和や環境問題等について感じることや考えることを自分の言葉で文章にま

とめ、豊かに表現した。 
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（２）南丹市立小学校再編実施本部会議について 

     

   （事務局） 

８月４日臨時開催の実施本部会議の概要について報告 

 

 

 ［質疑］ 

   （委員） 

美山管内のスクールバスの在り方については、園部・八木管内と同一の運 

行形態となるのか。ＰＴＡからの意見聴取等で出されていた雪深い地域という

地域性を考慮すべきと考えるがどうか。 

 

   （事務局） 

     今回は、園部・八木中学校ブロックにおける通学体制についての検討内容

である。別途実施の美山中学校ブロックの各ＰＴＡヒアリング結果を踏まえ

て、再編実施本部の実施準備部会において、地域性を踏まえた検討となる見

込みである。 

 

 

 

 （３）校章・校歌制定の検討状況について 

     

   （事務局） 

     各制定委員会における検討状況について報告 

 

 

 

 （４）台風11号に係る被災状況及び対応状況について 

 

（事務局） 

市・市教委・学校との連携状況等の他、収容避難開設等の状況について報告 

 

 

 

 日日日日日日日日程程程程程程程程４４４４４４４４    議議議議    事事事事    

 

 
議案議案議案議案第第第第２３２３２３２３号号号号 平成 26 年度南丹市一般会計補正予算（第 2号）に係る地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定に基づく意見
聴取について 

 

【会議録確認時、非公開事由消滅により下記のとおり公開とする】    

 

   （事務局） 

     平成２６年度南丹市一般会計補正予算（第２号）の内、教育関連予算につ
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いて資料により説明 

 

 

[質 疑］ 

   （委員） 

     園部小学校のエアコンはどこに設置予定のものか。 

 

   （事務局） 

     1階の多目的室にエアコン設置の予定である。この度の教室増設工事におい

て普通教室に改修する視聴覚室の機能を、これにより多目的室に視聴覚室と

しての機能も持たせたいと考えている。 

 

   （委員） 

     年々、社会教育関連予算が減額の方向にある。生涯学習を広く司どる所管

部署であることからして、今後の検討課題であると考える。 

 

   （事務局） 

     引き続き、課題意識をもって取り組んできたい。 

 

    ［採 決］ 

  議案第２３号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致での承認を 

確認する。 

 

＝以降の議案等について、非公開を解く＝ 

 

 

 

    議案第議案第議案第議案第２４２４２４２４号号号号 平成２７年度南丹市立小学校使用教科用図書の採択について 

 

（事務局）  

南丹地区教科用図書採択協議会において選定された平成２7年度以降の 

南丹地区小学校使用教科用図書について説明し、義務教育諸学校教科用図

書の無償措置に関する法律施行令第１３条の規定により、その採択につい

て承認を求める。 

 

 [質 疑］  

  （委員） 

    現行使用のものと、今回広域採択協議会で選定されたものとに相違はある 

のか。 

 

    （事務局） 

            相違するものはない。 
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    ［採 決］ 

  議案第２４号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致での承認を 

確認する。 

 

 

 

議案第議案第議案第議案第２５２５２５２５号号号号 平成２７年度南丹市立中学校使用教科用図書の採択について 

 

（事務局）  

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２３条に規定される教科書そ

の他教材の取扱に関して、学校教育法施行規則第１３９条の規程に基づき、平

成２６年度に南丹市の小・中学校特別支援学級で使用する教科用図書について

資料により説明 

 

 [質 疑］ な し 

    ［採 決］ 

  議案第２５号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致での承認を 

確認する。 

 

 

 

議案第議案第議案第議案第２６２６２６２６号号号号 平成２７年度南丹市立小・中学校特別支援学級使用教科用図 

書の採択について 

 

（事務局） 

     地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２３条に規定される教科書そ

の他教材の取扱に関して、学校教育法施行規則第１３９条の規程に基づき、

平成２７年度に南丹市の小・中学校特別支援学級で使用する教科用図書につ

いて資料により説明 

 

 ［質 疑］な し 

 ［採 決］ 

 議案第２６号について、委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致での 

同意を確認する。 

 

 

 

議案第議案第議案第議案第２７２７２７２７号号号号 平成２６年度（平成２５年度対象）南丹市教育委員会点検・

評価報告書について 

    

（事務局） 

     地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２７条の規定に基づき、南 

丹市教育委員会における平成２４年度南丹市教育の指導指針の推進施策に 

係る事務執行状況に関する点検・評価について、点検・評価アドバイザーによ
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る意見を付記した資料により説明。 

  

［質 疑］ 

（委員） 

  文化財保護の観点から、アユモドキの確認調査の結果についてはどのような状 

況にあるか。 

 

 （事務局） 

   ここ数年、生息の確認例がない状況。今後も調査を継続していく。 

 

 （委員） 

   近年、国レベルでの課題となっている定住人口増に向けた施策とも関連するが、

教育行政分野、とりわけ文化財保護の力点を加えることが地域振興につながるの

ではないかということも、今後の施策の一つの方向性として検討されたい。 

    

 ［採 決］ 

 議案第２７号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致での承認を 

確認する。 

    

 

日日日日日日日日程程程程程程程程６６６６６６６６    そのそのそのその他他他他 

 

  ○主な行事予定 

 

（事務局） 

資料に基づき、主な行事予定を報告 

 

  ○その他 

・平成２６年度いじめ調査実施要項に基づく調査の実施結果（第 1 回目） 

  の概要について報告 

・近畿及び全国大会における中学校体育連盟夏季大会等の結果概要報告 

 

 ［次回定例会について］ 

 

（事務局） 

次回定例会の日程については、他の行事と併せ、別途調整したい。 

 

（委員長） 

次回の日程について、ただ今の意見を踏まえ別途調整としたいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致での同意を確認する。 

 

（午後６時４５分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


